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Care finesi e cari finesi, 

mi chiamo Roberto Fornasiero e ho 43 anni, sono sposato e padre di due figli, vivo a 
Fino Mornasco da sempre. 

Mi sono laureato in Scienze e Tecnologie dell’informazione nel 2003 e lavoro come 
tecnico informatico dall’età di 20 anni. Il mio impegno nella vita politica del paese è 
iniziato nel 2014, anno in cui sono stato chiamato a ricoprire la carica di consigliere 
comunale. Successivamente, ho svolto il ruolo di Assessore ai Lavori Pubblici fino al 26 
maggio 2019, quando sono stato eletto Sindaco di Fino Mornasco.

I cinque anni di mandato sono stati caratterizzati da sfide e periodi complessi, come 
la pandemia, ma anche da tanti risultati raggiunti grazie a un costante lavoro di 
squadra. Abbiamo infatti mantenuto e potenziato i servizi ai cittadini, aumentato la 
spesa sociale e le manutenzioni, realizzando, inoltre, numerose opere pubbliche in ogni 
settore, con investimenti complessivi che superano i 20 milioni di euro.
Tutto ciò è stato realizzato senza aumentare le tasse e migliorando la situazione 
finanziaria del Comune, riducendo il debito pubblico di circa il 20% rispetto al 2019 
e chiudendo la liquidazione della Municipale. Abbiamo lavorato duramente per 
raggiungere tali risultati, ottimizzando l’impiego delle risorse e contrastando l’evasione 
fiscale; inoltre, siamo stati in grado di ottenere sostanziosi finanziamenti pubblici 
grazie a progetti vincenti.

Quanto affermo è totalmente documentato dagli atti del nostro Comune, liberamente 
consultabili sul sito istituzionale, in virtù del nostro costante impegno per una politica 
trasparente e partecipata.
Tuttavia, siamo convinti che l’opera di miglioramento e sviluppo del paese non possa 
considerarsi conclusa: per questo motivo Progetto per Fino, la lista civica che mi 
sostiene come candidato Sindaco di Fino Mornasco, si presenta alle prossime elezioni 
amministrative, avendo chiare le priorità su cui lavorare e gli strumenti per realizzarle.

La nostra squadra è formata da persone che si differenziano per età, peculiarità e 
professione, che provengono da esperienze politiche pregresse o che le affrontano 
per la prima volta, ma tutti noi siamo accomunati dall’amore per Fino Mornasco e 
animati dalla volontà di dare il nostro contributo, con entusiasmo e determinazione, al 
miglioramento del paese in cui viviamo.

Desideriamo dunque presentarvi le donne e gli uomini candidati per Progetto per 
Fino, proponendovi il programma elettorale nel quale troverete le idee e i progetti che 
intendiamo realizzare per il presente e il futuro di Fino Mornasco.  

Questo nostro lavoro è dedicato a tutte le finesi e a tutti i finesi.

Roberto Fornasiero



Domenico Alvaro detto Mimmo - 65 anni, calabrese di nascita 
e finese di adozione. Ex insegnante della scuola Primaria “G. 
Marconi” ora in pensione. Vice sindaco, Assessore alla Cultura e alle 
Manifestazioni, ho sempre cercato di porre particolare attenzione 
alle necessità della nostra biblioteca e ho promosso numerose 
iniziative culturali e sociali, quali il Carnevale Finese, le aperture delle 
Ville finesi al pubblico, il Cinema all’aperto e molto altro. Sono attore e 
regista della compagnia teatrale “La ‘Nzilicata”. Solerte alle esigenze 
delle associazioni e del volontariato del territorio, ho contribuito 
alla formazione della Consulta delle Associazioni, coinvolgendole in 
attività e iniziative dedicate a tutti i finesi e le finesi di ogni età. 

Valeria Bianco - 33 anni, cresciuta a Fino Mornasco, da sempre abito 
nella zona Fiorenzuola. Mamma di Viola e Noah, moglie di Luca. 
Sono attiva, fin da ragazza, nell’ambito dell’aiuto al prossimo, prima 
attraverso l’impegno di volontariato nella Parrocchia di Fino Mornasco, 
poi presso la Caritas diocesana del nostro territorio e infine facendo 
diventare questa mia inclinazione una professione: dal 2014 infatti 
sono un’assistente sociale. Dopo tanti anni di lavoro presso l’ambito 
del Terzo settore, attualmente lavoro in un Comune del territorio 
comasco. Negli ultimi cinque anni ho ricoperto il ruolo di Consigliera 
prima e di Assessora ai Servizi alla Persona poi, promuovendo tanti 
servizi a supporto delle famiglie, come il pre e post scuola, e iniziative 
per i giovani, con la costituzione della Consulta Giovani. Rinnovo la 
mia voglia di mettermi a servizio di Fino Mornasco che considero 
la mia comunità a tutti gli effetti, con la volontà e l’entusiasmo di 
proseguire il percorso iniziato in questi anni.

Nicoletta Crippa - 40 anni, diplomata magistrale, risiedo a Fino 
Mornasco da 14 anni. Mamma di due bambini, membro di ASF 
(Associazione Scuola Famiglia), della Commissione Pubblica Istruzione 
e servizi sociali, rappresentante del Consiglio di Istituto. Per me sarebbe 
la prima esperienza in ambito politico, ma vorrei poter dare il mio 
contributo per il mondo legato alla scuola che da sempre mi affascina.

Marco D’Amico - 53 anni, lecchese di origine, finese dal 2004.  Dalla 
giovane età impegnato nel sociale e poi in ambito sanitario come 
medico presso l’Ospedale Sant’Anna. Mi realizza rapportarmi alle 
persone cogliendone i bisogni sanitari, assistenziali e psicologici 
secondo la peculiarità che caratterizza ciascun individuo. 
Dal 2019 consigliere e presidente del Consiglio Comunale, ho avuto 
l’onore di partecipare alle attività di un’Amministrazione che ha a 
cuore il benessere dei cittadini. Realizzare progetti per migliorare la 
qualità di vita dei finesi è l’ispirazione alla base del gruppo Progetto 
per Fino e la ragione per cui mi ricandido ad essere eletto in Consiglio 
Comunale.



Claudio D’Angelo - 26 anni, laureato in Ingegneria dell’Automazione e 
laureando in Ingegneria della Mobilità al Politecnico di Milano. 
Attualmente lavoro presso una società di consulenza specializzata 
in pianificazione e modellistica dei trasporti. Vivo a Socco e, da 
sempre, partecipo attivamente nel volontariato della parrocchia. 
Dal 2022 sono anche membro della Consulta Giovani del nostro 
paese. Ho deciso di candidarmi per dare il mio contributo attivo nel 
cambiamento del nostro paese.

Niccolò Introzzi - 28 anni, laureato in Relazioni Internazionali presso 
la Luiss Guido Carli di Roma, attualmente lavoro come consulente 
nell’ambito di progetti realizzati con fondi europei e nazionali per 
aziende ed enti pubblici. Sono Consigliere di maggioranza da cinque 
anni e mi sono impegnato nella creazione della Consulta Giovani. 
Sono vicepresidente del Coordinamento Comasco per la Pace, 
all’interno del quale rappresento il Comune di Fino Mornasco.
Rinnovo con entusiasmo il mio impegno al servizio della Comunità 
finese e sono convinto che Fino Mornasco possa ancora crescere 
sotto tutti i punti di vista: sociale, scuola, sport, e associazionismo. 
Come “Progetto per Fino” abbiamo fatto tanto, ma vogliamo 
proseguire con serietà ed impegno per la collettività.

Valentina Nicolao - 29 anni, laureata in Comunicazione pubblica e 
politica e attualmente dipendente dell’Asst Lariana di Como. 
Ho visto nascere la Consulta Giovani di Fino Mornasco e ne faccio 
parte con orgoglio: coincide con il mio senso di fare politica, intesa 
come voglia di intraprendere un percorso condiviso per il bene 
comune. Ho trovato in Progetto per Fino un gruppo di persone serie, 
competenti, che hanno a cuore il proprio paese, cosa assolutamente 
non scontata. Sia per questi motivi, sia per una forte passione per 
la politica e la cosa pubblica che coltivo da molti anni, ho deciso di 
mettermi in gioco, per fare la mia parte qui, nel paese dove sono 
nata e cresciuta.

Simone Passiatore - 38 anni, vivo da sempre ad Andrate. Sono 
sposato con Valentina Battello e papà di tre figli: Lucio, Nicolò e Gioele. 
Assessore ai Lavori Pubblici, Ambiente, Ecologia e Manutenzioni, 
incarico che ho ricoperto con responsabilità, passione ed entusiasmo 
nel corso del precedente mandato. 
Tante sono state le sfide affrontate e tante le soddisfazioni legate 
ai numerosi obiettivi raggiunti per il nostro territorio. Ingegnere 
civile laureato presso il Politecnico di Milano, dirigo uno studio 
d’ingegneria nel quale mi occupo principalmente di progettazione 
di strutture e infrastrutture stradali e autostradali nonché di edilizia. 
Sono da sempre attivo sul nostro territorio nell’ambito parrocchiale 
e oratoriale. Mi piace risolvere problemi e stare con le persone.



Fulvio Roncoroni - 67 anni, sono ingegnere civile contitolare di uno 
studio di consulenza strutturale. Ho curato le esercitazioni di Progetto 
di Strutture presso la facoltà di Ingegneria del Politecnico di Milano. 
Ho partecipato volontariamente alle campagne di valutazione 
dell’agibilità degli edifici dopo i sismi di L’Aquila, Emilia ed Amatrice. 
Sono stato Presidente della Fondazione dell’Ordine degli Ingegneri 
di Como. Sono interessato alla gestione sostenibile del territorio. 
Ritengo l’impegno amministrativo una forma di Carità. 

Paolo Santinon - 69 anni, nato a Fino Mornasco. Diplomato al Setificio,
 ho lavorato come impiegato e dirigente in aziende nel settore tessile 
per 43 anni. Mi sono sempre interessato di sport, campo nel quale 
negli anni ho maturato una vasta esperienza che intendo mettere 
a disposizione della comunità. Attualmente sono presidente 
del G.S. JUNIOR PALLAVOLO (società nella quale sono stato 
tesserato come atleta, allenatore e dirigente). Da otto anni inoltre, 
sono consigliere del Comitato Territoriale di Como della FIPAV 
(Federazione Italiana Pallavolo), Federazione per la quale sono stato 
anche arbitro, raggiungendo il ruolo di categoria nazionale.
Ho ricoperto la carica di consigliere comunale dal 2009 al 2014.  
È stata un’esperienza positiva e molto interessante che mi 
piacerebbe ripetere.

Carmen Tolone - 26 anni, classe 1997, nata a Como e cresciuta a 
Fino Mornasco. Dopo essermi laureata in giurisprudenza all’Università 
degli Studi dell’Insubria, ho deciso di intraprendere il percorso 
di pratica forense. Sono una praticante Avvocata e mi occupo 
prevalentemente di diritto civile. Contemporaneamente a ciò, ho 
vinto una borsa di studio, che mi sta permettendo di svolgere un 
tirocinio presso l’Avvocatura della Giunta di Regione Lombardia.  
Attualmente sono membro della Consulta Giovani e ricopro il ruolo 
di Consigliera Comunale. Ho deciso di ricandidarmi per continuare a 
dare il mio contributo alla comunità finese. 
Mi ritengo una ragazza intraprendente e determinata nel raggiungere 
gli obiettivi prefissati.

Maddalena Zullo - 42 anni, laureata in Lettere e Filologia Moderna, 
vivo a Fino Mornasco dal 2008 e sono docente di lettere nella scuola 
secondaria di primo grado. Madre di due bambine, adoro l’arte, 
cantare, scrivere poesie. Durante la pandemia ho pubblicato Terra 
Viva, un romanzo corale sulle donne del Sud. 
Già referente per la Commissione Pari Opportunità, dell’uguaglianza 
di genere contro ogni forma di violenza. Ho scelto di offrire il mio 
impegno e la mia esperienza a sostegno della crescita e del benessere 
della comunità finese.



Progetto via Adda – riqualificazione in zona International
School e nuova rotatoria di accesso a via Tevere

 La nuova rotatoria in val Mulini, intersezione con via Regina

Ambiente e Territorio
Il territorio è un bene comune prezioso e non rinnovabile 
per la comunità che lo abita. Dobbiamo rispettarlo e proteggerlo 
per garantire il nostro benessere e quello delle generazioni future. 
Il nostro progetto di gestione sostenibile del territorio è chiaro e si traduce in azioni 
concrete, con strumenti urbanistici altrettanto trasparenti. 

Nel corso dell’ultimo mandato, l’Amministrazione comunale non ha incrementato il 
consumo di suolo (Rapporto ISPRA 2023), ha attuato una transizione ecologica delle 
proprie infrastrutture riducendo di oltre il 30% il fabbisogno energetico complessivo, 
superato gli obiettivi nella raccolta differenziata e consolidato l’appartenenza al Parco 
delle Groane grazie alla realizzazione di una sede locale.

Coerentemente ai nostri principi e in continuità operativa, riteniamo necessario 
aggiornare il Piano di Governo del Territorio, ponendoci questi obiettivi: 

• No al consumo di suolo; 

• Promozione del recupero delle aree urbane abbandonate; 

• Potenziamento della mobilità sostenibile.

Mobilità
Nel corso del mandato 2019-2024 abbiamo attuato una vera rivoluzione del sistema 
viabilistico di Fino Mornasco: è stato chiuso il passaggio a livello di via Risorgimento, 
sono state realizzate le rotatorie all’uscita autostradale, in Piazza Odescalchi e a 
Socco, eseguiti importanti interventi nella mobilità ciclo-pedonale. In continuità con 
quanto attuato, abbiamo intenzione di riqualificare il centro paese con l’introduzione 
di accorgimenti viabilistici volti a migliorare la vivibilità di via Garibaldi, creando un vero 
asse di vita.

Attraverso questi interventi infatti il centro di Fino Mornasco sarà a misura di pedone, 
bambini e famiglie, dotato di spazi aggregativi, pedonabili e ciclabili, maggiormente 
fruibili e sicuri rispetto agli attuali. Ciò sarà possibile grazie alla riqualificazione di via 
Adda che avrà inizio entro il 2024, in virtù dell’accordo con la Provincia di Como.



Manutenzioni
Negli ultimi cinque anni, non ci siamo concentrati soltanto sulle grandi opere, ma 
abbiamo potenziato in modo sostanziale anche gli appalti relativi alle manutenzioni, 
realizzando numerosissimi interventi in ogni struttura, con particolare attenzione ai 
cimiteri, alla sistemazione di parchi e verde pubblico, illuminazione, strade e marciapiedi.

Questi interventi sono stati realizzati senza aumentare le tasse, ma ottimizzando le 
spese e accedendo a numerosi bandi regionali e nazionali che ci hanno permesso di 
ottenere importanti finanziamenti.

Vogliamo concentrarci su sicurezza e decoro, pertanto il nostro obiettivo è quello di 
mantenere al più alto livello gli standard manutentivi, cercando di prevenire i problemi 
con verifiche periodiche del patrimonio pubblico. 

Inoltre, intendiamo attuare ogni forma possibile di lotta al degrado e all’incuria, nonché 
proseguire nella cura e all’abbellimento dei luoghi maggiormente frequentati del paese 
quali parchi e cimiteri.

 Il tracciato della ciclo pedonale esteso fino ad Andrate – Val Mulini

In merito alla mobilità, intendiamo realizzare:
• la riqualificazione di via Adda come strada provinciale esterna al paese;

• opere di moderazione del traffico in centro paese, garantendo maggior spazio e sicurezza
per pedoni e biciclette, incrementando la disponibilità di luoghi per incontro e
socializzazione, riducendo inquinamento e rumore, aumentando la disponibilità di posti
auto a servizio dei negozi;

• nuove zone a 30 km/h nelle aree residenziali per migliorare sicurezza e vivibilità; 

• una rotatoria all’intersezione tra la SP27 e via Regina in Val Mulini, mettendo in sicurezza il 
pericoloso incrocio;

• la prosecuzione dell’attuale ciclo-pedonale raggiungendo Andrate e Val Mulini;

• una nuova ciclo-pedonale a Socco per connettersi con quella proveniente da Vertemate;

• nuove fermate degli autobus dotate di pensilina per rendere più sicura e confortevole 
l’attesa in località Val Mulini.



Sport
Il nostro Comune dispone di un importante patrimonio di impianti sportivi, ampliato con 
la realizzazione del campo da beach volley presso le scuole medie e il campo polivalente 
nel centro di Andrate. 

In virtù della liquidazione della Municipale conclusa nel 2022, la collettività è rientrata in 
possesso delle strutture sportive che erano state conferite alla società, rendendone 
ora pienamente attuabile la ristrutturazione, già iniziata con il rifacimento del tetto del 
Palazzetto dello Sport “Di Maria”.

Il campus sportivo con il nuovo campo da beach volley, 
il campo da calcio e il rettilineo di atletica da riqualificare

Il Palazzetto Di Maria con il nuovo tetto coibentato, 
ora intendiamo riqualificarne gli spogliatoi

Il nostro obiettivo è quello di adeguare i luoghi dello sport di Fino Mornasco alle esigenze 
delle tante realtà sportive locali, pertanto abbiamo intenzione di:
• migliorare le strutture del campo Ausonia in modo da renderlo un moderno centro sportivo

per la pratica del calcio; 

• completare il Campus sportivo presso le scuole medie, inserendo impianti per ulteriori 
discipline sportive, quali l’atletica leggera, oltre a nuovi spazi adatti alla socializzazione;  

• ristrutturare gli spogliatoi del Palazzetto dello Sport;

• valorizzare la palestra di Socco sfruttandone appieno le potenzialità;

• migliorare l’efficienza energetica della palestra di via Trento, la più vecchia del paese; 

• potenziare l’area feste del campo di Andrate trasformandola in un vero centro di 
aggregazione e socializzazione.



Scuole
Gli investimenti nelle scuole rappresentano lo sforzo maggiore attuato dalla nostra 
amministrazione: in cinque anni sono state investite somme senza precedenti per 
rendere più funzionali, efficienti e sicuri gli edifici scolastici del paese.

Gli interventi maggiori riguardano la realizzazione del nuovo refettorio alla primaria di 
Fino centro, la realizzazione di uno spazio interno per l’attività motoria alla primaria di 
Valle, opere di sicurezza ed efficientamento energetico alla primaria di Socco e alle 
scuole materne.

Grazie a validi progetti siamo stati in grado di aggiudicarci due straordinari finanziamenti 
del PNRR, che ci hanno permesso di ristrutturare completamente l’asilo nido di via 
Valtellina e iniziare i lavori per costruire una nuova scuola che soppianterà l’edificio della 
secondaria di primo grado in via Da Vinci.

In ambito scolastico intendiamo:
• concludere la ristrutturazione dell’asilo nido entro questa estate e ampliare l’offerta a 

47 posti disponibili;

• costruire la nuova scuola secondaria di primo grado, soppiantando l’attuale edificio 
non più efficiente e sostenibile;

• aumentare gli stalli di sosta disponibili a Socco realizzando un nuovo parcheggio a servizio 
della scuola e della palestra;

• consolidare il servizio di Pre e Post scuola, attivato attualmente in forma sperimentale 
presso la Scuola dell’Infanzia e Primaria di Fino centro.

Foto-inserimento della nuova scuola secondaria di primo grado, prevista entro il 2026



Politiche sociali e culturali
L’impegno verso i Servizi alla Persona non è mai venuto meno e l’investimento in ambito 
sociale è aumentato costantemente, passando dai 650.000€ del 2019 a 1.047.000€ del 
2023 (Relazione di fine mandato).
In questo modo abbiamo potuto far fronte alle nuove esigenze e difficoltà della 
nostra società, emerse soprattutto dopo il Covid. Attualmente, un terzo delle risorse 
economiche del Comune è riservato al comparto dei servizi sociali: il nostro intento è 
quello di continuare a investire e potenziare i servizi a supporto dei finesi di tutte le 
fasce di età.

Per gli anziani proponiamo di: 
• rafforzare i rapporti con le Associazioni di volontariato locali e territoriali per integrare i 

servizi di assistenza per anziani e persone non autosufficienti;

• contrastare la solitudine attraverso servizi di vicinanza e prossimità, come l’ Istituzione 
di “custodi sociali”, ossia operatori sociali che possano supportare le persone anziane 

  che vivono in condizioni di fragilità o marginalità sociale.

Per le famiglie ci impegniamo a:
• attivare una Consulta Famiglia con lo scopo di realizzare tavoli di dialogo e momenti 

formativi su fenomeni quali l’isolamento sociale, i comportamenti violenti, l’abbandono 
scolastico e le dipendenze, coinvolgendo le associazioni presenti sul territorio.

Per i giovani intendiamo: 
• proseguire l’attività della Consulta Giovani, al fine di promuovere iniziative atte a favorire

forme di partecipazione diffusa; 

• individuare ulteriori spazi da destinare alla socializzazione e aggregazione, come il polo 
civico di Socco, in cui gruppi e associazioni possano incontrarsi e confrontarsi.

Per tutti i finesi, saremo parte attiva per:
• rilanciare il presidio di ATS e ASST di via Trieste, proponendo un potenziamento dei servizi

sanitari offerti, in una logica di assistenza di prossimità e includendo la ristrutturazione 
dell’edificio;

• sostenere iniziative di educazione alla salute e prevenzione;

• incentivare la promozione dei corretti stili di vita;

• organizzare momenti di informazione e formazione sui temi dell’inclusione.



Pari Opportunità
È sempre più necessario e impellente lavorare ad ogni livello e settore della 
nostra vita sulle pari opportunità di genere, per combattere ogni forma di 
discriminazione e disparità.

Il nostro obiettivo è quello di:
• proseguire l’attività della Consulta per le Pari Opportunità, in considerazione degli 

ottimi risultati conseguiti in questi anni in termini di attività svolte e coinvolgimento
dei cittadini;

• promuovere iniziative concrete per la sensibilizzazione sulle tematiche della disuguaglianza
di genere, della violenza contro le donne e dell’uguaglianza di diritti;

• creare dei Pit stop mamme nei luoghi pubblici con aree fasciatoio e zone di allattamento.

Associazionismo e cultura
La cultura e l’associazionismo sono stati argomenti prioritari nelle scelte amministrative. 
In continuità di azione ci impegniamo a:

• valorizzare le associazioni, riconoscendole come elementi fondamentali della nostra 
Comunità e sostenendole nell’attuazione delle loro attività;

• individuare le strutture idonee allo svolgimento delle varie attività associative, 
favorendo l’utilizzo di spazi aggregativi; 

• costituire un Tavolo tematico permanente per l’organizzazione degli eventi del territorio
composto da associazioni e cittadini che hanno volontà di collaborare nella realizzazione 
di iniziative collettive.

L’evento Fino al Parco tutto Bene rientra tra le attività nate grazie alla Consulta Giovani



Apertura al pubblico di Villa Raimondi

La Biblioteca di Fino Mornasco è uno dei fiori all’occhiello del nostro Comune, sia in 
termini di servizi che di attività, che svolge durante l’anno per tutte le fasce di età. 

La nostra volontà è quella di:
• proseguire la collaborazione con il Sistema Bibliotecario, cogliendo le opportunità proposte

dalla rete e dalla collaborazione con gli altri Comuni del circuito;

• attivare iniziative di promozione della lettura e della cultura in generale, con una programmazione 
rivolta alle varie fasce di età; 

• valorizzare i siti di interesse storico-culturale e ambientale presenti sul territorio per promuovere 
il patrimonio.



La Cascina Emanuela Loi – confiscata alla criminalità organizzata e ristrutturata dal nostro Comune

Sicurezza e Legalità
La sicurezza è un tema di grande interesse e un elemento che influisce sensibilmente 
sulla qualità di vita di un paese. Abbiamo lavorato molto su questo fronte, proponendo 
nuovi progetti come il Controllo del vicinato, che conta ora quattro gruppi attivi con 
oltre 100 iscritti, o investendo in interventi strutturali come il potenziamento della 
videosorveglianza, passata da una ventina di telecamere nel 2019 alle 86 attuali, 
direttamente connesse al Comando di Polizia Locale e alla Stazione dei Carabinieri.

Il nostro obiettivo è quello di proseguire nell’estensione della rete della videosorveglianza, 
dotandola di strumenti sempre all’avanguardia per il controllo del territorio, quali i 
dispositivi di lettura targhe, di lavorare affinché il Controllo del Vicinato si affermi 
sempre più come esempio di cittadinanza attiva e di mantenere in piena efficienza 
il Comando di Polizia Locale che conta ad oggi due ufficiali, quattro agenti e una 
figura amministrativa.

Tra i principi su cui si basa il nostro credo politico, la cultura della legalità si pone al 
primo posto e guida costantemente il nostro agire. Abbiamo lavorato intensamente 
per diffondere tale valore, organizzando e promuovendo numerose iniziative culturali 
e divulgative a tema legalità e cultura antimafia, realizzando progetti tangibili 
come la ristrutturazione della cascina confiscata alla ‘ndrangheta a Valle Mulini, ora 
splendida sala civica intitolata ad Emanuela Loi, agente di scorta del Giudice Paolo 
Borsellino, uccisa anche lei nell’attentato di via D’Amelio del 1992.



Consiglio Comunale all’interno di Cascina Loi

Progetto per Fino sarà sempre promotore di legalità e trasparenza e la nostra 
missione consisterà nel diffonderne i valori affinché diventino il tratto distintivo 
della nostra comunità e della nostra Amministrazione. Promuoveremo iniziative e 
progetti per ogni fascia di popolazione, manterremo sempre attivi tutti gli strumenti 
che consentono di conoscere appieno ogni atto adottato dal Comune, quali lo 
streaming del Consiglio Comunale e la pubblicazione di determinazioni e delibere 
sul sito Internet istituzionale.

Per rimanere aggiornato seguici sui nostri canali

Progetto per Fino

@progettoper_fino
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Politiche Sociali e culturali

Per rimanere aggiornato 
seguici sui nostri canali social

Visita il nostro sito
www.progettoperfino.it

@progettoper_fino

Progetto per Fino


